

*Libre de voler vers l'autre,
pour à nouveau voler avec l'autre.*

Après quelques jours de maladie, dans sa huitante-neuvième année,

Marguerite Magnenat-Strohm

*est décédée paisiblement dans son sommeil, le 24 mai 2023,
à son domicile de Lonay.*

Son frère et sa belle-sœur Jean-Luc et Michèle Strohm, à La Croix-sur-Lutry

et leurs enfants :

Frédérique **Strohm**, son fils Brett Allan **Vaughn**, sa compagne Ruby **Castillo** et leur fils **Quentin**, à Thousand Oaks (Californie),
Emmanuel **Strohm**, à Yverdon,
Alexandre **Strohm**, à Yverdon,
Caroline **Strohm**, à Bullet,

sa sœur Anne **Muller-Strohm**, à Cully et ses enfants :

Noémie et Antoine **Descoedres Jaccottet**, Arthur, Gaspard et Elise, à Prilly,

Véronique **Descoedres**, à Morges, et Françoise **Christe**, à Lausanne, Sarah et Stephan **Descoedres Bochmann**, Anna, Camille et Zéphir, à Areuse (NE),

Antoine **Descoedres** et Edith **Grüter**, à Lausanne,

tous songent avec reconnaissance à tant d'années fraternelles qui sont ainsi venues à un terme qu'ils auraient souhaité plus éloigné. Ils ont tenu à accompagner Marguerite à sa dernière demeure dans l'intimité de la famille, non sans relever l'attention chaleureuse que le personnel du Domaine de La Gracieuse lui a prodiguée au fil des ans.